

ATEDENA-NAKITEL recibe la máxima distinción del Parlamento de Navarra



El 1 de diciembre tuvo lugar en **Pamplona** la entrega de la **Medalla del Parlamento de Navarra**, acto enmarcado en la celebración del 3 de diciembre, Día de Navarra. En él, la **Asociación Técnica del Deporte Municipal en Navarra - Nafarroako Udaletako Kirol Elkarte Teknikoa (ATEDENA-NAKITEL)**, una de las trece entidades autonómicas integradas en la **Federación de Asociaciones de Gestión del Deporte de España (FAGDE)**, recibió la **máxima distinción** de la institución, que en esta ocasión pretende poner en valor el deporte femenino en la Comunidad Foral.

En la **declaración institucional aprobada por la Junta de Portavoces del Parlamento de Navarra** se indica que se entrega este galardón “a la representación de las federaciones deportivas de la Comunidad Foral, a la Asociación Técnica del Deporte Municipal en Navarra (ATEDENA-NAKITEL) y a todos los colectivos y entidades que componen el deporte, por su trabajo por la igualdad y por su colaboración con las instituciones”.

En este sentido, el Parlamento de Navarra “destaca el trabajo de las federaciones deportivas y de las entidades locales a favor del deporte femenino”, al mismo tiempo que “considera necesario seguir trabajando en el desarrollo de políticas públicas que fomenten” la práctica deportiva por parte de las mujeres.

Fueron **M^a Ángeles Urmeneta** y **Daniel Martínez**, máximos dirigentes de la **Federación Navarra de Taekwondo** y de **ATEDENA-NAKITEL**, respectivamente, quienes recogieron

la Medalla del Parlamento de Navarra en el acto.



Daniel Martínez posa con la distinción junto a miembros de ATEDENA-NAKITEL

Martínez manifestaba a fagde.org su satisfacción por el que es "el mayor reconocimiento recibido hasta la fecha por la asociación" desde que fuera creada hace 17 años, en 2006: "Nos da una gran alegría por lo inesperado de la misma y por la envergadura de la distinción. Supone poner en valor a personas, hombres y mujeres, muy concienciadas y que actúan con responsabilidad personal, más allá de la institucional, en aras de un deporte sin barreras culturales para su acceso y disfrute".

Destacó el presidente de **ATEDENA-NAKITEL** que esta entidad "aglutina a profesionales con gran compromiso y dedicación a su trabajo para el fomento público del deporte" y que "en el marco de esta actividad profesional, se llevan varias décadas con un trabajo concienzudo que está dando sus frutos en todos los ámbitos, incluyendo el de la igualdad en el deporte y el fomento del deporte femenino".

En este sentido, **Martínez enumeraba algunas de las tareas que se desarrollan desde los servicios deportivos vinculados a las entidades locales:** "Redactamos planes y ordenanzas de igualdad en el deporte; regulamos con perspectiva de género la concesión de subvenciones deportivas municipales así como una parte significativa de contratos públicos; fomentamos un deporte para todas las personas, edades y motivaciones; ponemos en marcha iniciativas públicas de conciliación familiar en el deporte, así como de visibilización y difusión de referentes femeninos locales y trabajamos con centros educativos y profesionales de la Educación Física para promover programas deportivos fuera del horario lectivo en donde se incorporen valores como los de la igualdad".

Imágenes: Instituto Navarro del Deporte

Link to Original article: <https://www.fagde.org/direccion-y-gestion-del-deporte-no-37-1/atedena-nakitel-recibe-la-maxima-distincion-del-parlamento-de-navarra?elem=313096>